

Jugendpolitisches Leitbild der Stadt Wädenswil

Jugendliche sind auf ihrem Weg zum erwachsen werden. Innerhalb dieses Prozesses lernen sie, sich in der Gesellschaft zu orientieren, Verantwortung für sich und andere zu übernehmen.

In Wädenswil leben Jugendliche ganz unterschiedlicher kultureller und sozialer Herkunft. Zunächst bedeutet dies ein menschlicher Reichtum und stellt gleichzeitig eine Herausforderung dar.

Die Stadt Wädenswil anerkennt Jugendliche als vollwertige Mitglieder der Gesellschaft und nimmt ihre spezifischen Bedürfnisse ernst.

- **Die Stadt Wädenswil bietet Jugendlichen verschiedene Hilfestellungen, die sie in ihrer jeweiligen Lebenslage nützen können.**
- **Die Stadt Wädenswil fördert Beziehungen unter Jugendlichen verschiedener Herkunft und sozialer Schichten.**
- **Die Stadt Wädenswil engagiert sich für die Gesundheitsförderung und die Sicherheit der Jugendlichen.**
- **Die Stadt Wädenswil gibt den Jugendlichen Gelegenheit, auch in der Freizeit Neues zu schaffen und selber zu gestalten.**
- **Die Stadt Wädenswil schafft Raum für Jugendliche, in welchem sie Kultur schaffen, sich zu Hause fühlen können und wo Teile ihrer eigenen Ideen Gestalt annehmen.**
- **Die Stadt Wädenswil bietet den Jugendlichen die Möglichkeit ihre Bedürfnisse und Anliegen öffentlich zur Sprache zu bringen und sich an den gesellschaftlichen und politischen Prozessen zu beteiligen.**